



Bericht des Oberbürgermeisters am 27.06.2018





Freigabe der Wilden Saale

- Nebenarm der Saale darf seit dem 8. Juni mit Paddelbooten, Kajaks und Kanus befahren werden
- Förderung des sanften Wassertourismus
- Fahrt ist erlaubt zwischen 1. April und 31. Oktober, von 9 bis 19 Uhr





Händel-Festspiele mit Besucherrekord

- 58.000 Besucherinnen und Besucher aus aller Welt
- 120 Veranstaltungen, davon 20 kostenfrei
- Auftakt mit der Oper „Berenice“:
Damit wurden in Halle als weltweit
erstem Ort sämtliche Händel-Opern
aufgeführt





Eintrag in das Goldene Buch

- Spielerinnen der „Wildcats“ steigen in die 1. Handball-Bundesliga auf
- Team der Schule des Lebens „Helen Keller“ gewinnt Goldmedaille bei den „Special Olympics“ in Kiel
- Beide Teams tragen sich in das Goldene Buch der Stadt Halle (Saale) ein und werden zu gemeinsamem Frühstück eingeladen





Kinderstadt „Halle an Saale“

- 9. Auflage des Spektakels auf der Peißnitz
- Seit 8. Juni und noch bis 14. Juli
- Mitspielen dürfen Kinder im Alter von 7 bis 14 Jahren
- Täglich beteiligen sich etwa 500 Jungen und Mädchen





Steintor-Varieté: Foyer und Passage

- Steintor-Varieté begrüßt Gäste im neuen Foyer
- Eigentümerin ist die Steintor Varieté GmbH & Co KG
- Gesamtkosten: 4 Millionen Euro
- Fördermittel aus dem Programm „Aktive Stadt- und Ortsteilzentren“:
 - Passage: 0,6 Mio. Euro
 - Varieté-Foyer: 1,2 Mio. Euro





Tempo 40 in der Paracelsusstraße

- Geschwindigkeitsbegrenzung aufgrund einer verkehrsbehördlichen Anordnung, **stadteinwärts** zwischen der Äußeren Hordorfer Straße und der Humboldtstraße
- Begrenzung gilt ab Montag, 2. Juli
- Vorerst auf 1 Jahr befristet
- Effekt: Weniger Beschleunigungsvorgänge
- Ziele: Einhaltung der Immissionsgrenzwerte, Sperrmaßnahmen für einzelne Fahrzeuggruppen vermeiden.





Sachstand zum Beschluss des Stadtrates zur Einführung eines Modellprojektes zum fahrscheinlosen ÖPNV (Vorlagen-Nr. VI/2018/03839)

- Schreiben des OB an die Landesministerien in Sachsen, Sachsen-Anhalt und Thüringen.
- Sachsen und Sachsen-Anhalt lehnen einen fahrscheinlosen ÖPNV zum jetzigen Zeitpunkt ab. Die Sicherung der Finanzierung des heutigen Niveaus des ÖPNV hat erste Priorität. Eine Antwort aus Thüringen liegt nicht vor.
- Das Bundesministerium lehnt eine zusätzliche Aufnahme als Modellregion, neben den fünf gesetzten Städten, ab.



- Für die Sicherung der Daseinsvorsorge mittels öffentlichem Verkehr spielt der fahrscheinlose ÖPNV derzeit in der Bundes- und Landespolitik keine Rolle.
- Aus Sicht der Verwaltung ist bei der Suche nach alternativen und ergänzenden Finanzierungsmöglichkeiten für den ÖPNV im Rahmen des MDV bereits ein guter Bearbeitungsstand erreicht. Diese Inhalte müssen auf Ebene des Landes politisch diskutiert werden.



Leitziele der Stadt: Kultur – Wirtschaft – Wissenschaft

„Hauptaufgabe des HVB ist, die Veränderungen zu ermöglichen und zu beschleunigen. Leitziele: Toleranz, Talente und Technologien.“



Grundsteinlegung im Star Park

- Schaeffler Automotive Aftermarket baut ein Montage- und Verpackungszentrum
- Gesamtinvestition: 180 Millionen Euro
- Größte Investition in Sachsen-Anhalt seit Jahren, Inbetriebnahme für Ende 2019 vorgesehen
- 900 Mitarbeiter – die Gesamtzahl der Arbeitsplätze im Star Park steigt damit auf mehr als 2.700





Bericht des Oberbürgermeisters am 27.6.2018

Nicht Öffentlich

HALLE2025.NET

